
 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI 

DIAMANTINA – MINAS GERAIS 

DIRETORIA DE EDUCAÇÃO A DISTÂNCIA 

www.ead.ufvjm.edu.br   

 

  

ATA DA 20ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE 1 

BACHARELADO EM ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. Aos trinta e um dias do mês de 2 

maio do ano de dois mil e dezessete, às nove horas e doze minutos na Coordenação do Curso 3 

de Administração Pública EAD, Casa de apoio – Campus Mucuri, iniciou-se a vigésima 4 

reunião ordinária do Colegiado do Curso de Bacharelado em Administração Pública da UFVJM 5 

com a presença dos professores Adriana Aparecida da Conceição Santos Sá, Daniel Moraes 6 

Santos, Edimilson Eduardo da Silva, Juliana Vieira Borges e Marcos Valério Martins Soares. A 7 

coordenadora do curso, professora Adriana Aparecida da Conceição Santos Sá, apresentou o 8 

novo membro do colegiado professor Edimilson Eduardo da Silva, e deu início à pauta : (1) 9 

Afastamento da professora Grazielle para doutorado; (2) Análise de aproveitamento de 10 

atividade profissional como estágio obrigátorio; (3) Disciplina Ofertada em Período Especial; 11 

(4) Recurso – Aproveitamento e Estudos; (5) SINTAP;  (6) Edital Professor Voluntário;  (7) 12 

Formação Continuada no Moodle – Professores e Tutores; (8) Indicação de Capacitação 13 

FORPED; (9) Informes; (10) Outros. A professora Adriana iniciou a reunião informando que as 14 

atas das reuniões anteriores serão aprovadas na próxima reunião, visto que a pauta da reunião é 15 

extensa. (1) Afastamento da professora Grazielle para doutorado: Passando ao primeiro 16 

ponto de pauta, a coordenadora Adriana leu o ofício encaminhado ao colegiado pela professora 17 

Grazielle Isabele Cristina Silva Sucupira, solicitando afastamento para doutorado. Adriana 18 

explicou que havia tentado incluir a pauta na reunião do Conselho Diretor, mas como precisava 19 

do aval do colegiado, não poder ser incluída. Abriu-se as discussões a respeito da solicitação e 20 

o colegiado aprovou por unanimidade a solicitação da professora. (2) Análise de 21 

aproveitamento de atividade profissional como estágio obrigatório: A coordenadora de 22 

estágio Grazielle encaminhou um ofício, anexo a esta ata, ao colegiado sugerindo aprovação 23 

das solicitações de atividades profissionais do discentes Elisângela Cordeiro de Oliveira, 24 

Elenice Rodrigues de Azevedo, Ednei Rodrigues de Azevedo, Gidenilva Dias Ferreira, Lúcio 25 

Frederico Fernandes. Todos os presentes aprovaram. (3) Disciplina Período Especial: A 26 

professora Adriana inicia a pauta explicando que duas disciplinas que seriam ofertadas no 27 

período 2017/01 Contabilidade Geral e Orçamento Público tiveram que ser canceladas devido 28 

ao afastamento para capacitação do professor Marcos Valério que foi selecionado no Edital 29 

05/DEAD/2017, para lecionar as referidas disciplinas. Como a disciplina Contabilidade Geral 30 

será ofertada no período 2017/02 a coordenação entende que é necessário a oferta da disciplina 31 

Orçamento Público em período especial para aqueles alunos que precisam da disciplina para 32 

formar. A disciplina será ofertada do dia 15/06 a 15/08. Todos aos presentes aprovam a 33 

abertura da disciplina. (4) Recurso – Aproveitamento e Estudos: A acadêmica Marcilene 34 

Keller Hermesdorff, entrou com recurso contra indeferimento de aproveitamento de estudo 35 

solicitado à coordenação do curso de Administração Pública. A professora Adriana leu para o 36 

colegiado o Memorando 015/2017 – DMAATO e o recurso da discente. Após analisar a 37 

documentação foi identificado alteração da documentação encaminhada originalmente. Após 38 

discussões acerca do assunto o colegiado entende que não é de sua competência analisar o 39 

recurso. A professora Adriana encaminhará um ofício resposta ao DMAATO com a decisão do 40 

colegiado. A professora Adriana solicitou que passar para o ponto seguinte e deixar o ponto 41 

SINTAP para o final, todos concordam. (5) Edital Professor Voluntário: A professora 42 



Adriana sugere a abertura de Edital para Professor Voluntário para o curso de Administração 43 

Pública, pois acredita que assim dará abertura para a entrada de novos professores e, caso o 44 

afastamento da professora Grazielle seja aprovado, muitas disciplinas ficarão vagas. Todos os 45 

presentes concordam. (6) Formação Continuada no Moodle – Professores e Tutores: A 46 

professora Adriana solicita que a Equipe Multidisciplinar, nas reuniões que acontecem 47 

mensalmente, dê cursos de formação continuada para professores e tutores, tirando dúvidas, 48 

explicando mais sobre a plataforma e trazendo novos conteúdos desconhecidos da equipe. O 49 

colegiado considera a proposta relevante e todos referendam. (7) Indicação de Capacitação 50 

FORPED: A professora Adriana expôs situações ocorridas na aplicação da 1ª avaliação 51 

presencial como erros de português, datas trocadas, layout, entre outros. Por esse motivo a 52 

coordenadora acha viável solicitar uma capacitação junto à FORPED para construção das 53 

avaliações. Todos os presentes aprovam a solicitação. (8) SINTAP: A professora Adriana 54 

informou ao colegiado que nos dias 22 e 23 de setembro de 2017 acontecerá o III SINTAP. 55 

Com a intenção de que todos os alunos participem do evento a DEAD oferece uma ajuda de 56 

custo para o aluno que apresentar trabalhos no SINTAP. Os alunos têm até dois meses antes do 57 

evento para apresentar os trabalhos à banca do evento para que seja aprovado e possam receber 58 

a ajuda de custo.  O recurso de 46 mil reais é ofertado para as licenciaturas e para o curso de 59 

bacharelado em administração pública que devem dividir entre seus alunos. Os cursos de 60 

licenciaturas propuseram que a coordenação mudasse a data do evento para que desse tempo 61 

dos alunos das licenciaturas se inscrevessem no evento que organizarão para que o dinheiro 62 

seja divido de forma igualitária. Após discussões acerca do assunto o colegiado decide que o 63 

critério a ser usado para utilização do recurso deve ser por número de alunos que apresentarão o 64 

trabalho, deve-se ainda criar uma comissão para avaliação dos trabalhos científicas que serão 65 

apresentados no SINTAP. (9) Informes: A professora Adriana informou que está articulando 66 

parcerias com instituições públicas para realização de projetos de extensão. Informou ainda que 67 

aprovou ad referendum do colegiado algumas situações: Abertura de novas turmas no polo de 68 

Almenara e Minas Novas; Aluna Umbelina estava em Regime especial, realizou avaliação da 69 

disciplina Introdução à Economia, mas não conseguiu obter nota para aprovação, solicitou 70 

então o exame final que será aplicado no dia 23/06 junto à 2ª Avaliação Presencial no polo. 71 

Adriana aprovou ainda alunos de outros polos realizarem a 1ª avaliação presencial fora do seu 72 

polo de origem, em anexo à ata Memorando 13/2017 com a solicitação. Abriu-se discussão em 73 

relação a este informe pois alguns membros do colegiado acreditam que esta solicitação deve 74 

ser regulamentada outros acreditam que é papel da Coordenação aprovar ou não. Abriu-se 75 

votação para decidir se o a aplicação de provas fora do polo de origem deve ser regulamentado 76 

ou se deve ter aprovação apenas da coordenação. Fica-se decidido por 3 votos a 2 que a 77 

aprovação será feita apenas pela coordenação e que os casos omissos passarão pelo colegiado. 78 

(10) Outros: Adriana verificou a portaria do NDE do curso de Administração Pública datada 79 

16 de outubro de 2014. Como a portaria só é válida por dois anos deve ser feita a solicitação de 80 

novas portarias e verificar se os membros continuarão os mesmos. Nada mais havendo a ser 81 

tratado a professora Adriana agradeceu a presença de todos e a reunião foi encerrada às onze 82 

horas e trinta minutos. Teófilo Otoni, trinta e um de maio de dois mil e dezessete. X.X.X.X.X. 83 

*O original encontra-se devidamente assinado e arquivado na coordenação do curso de Administração Pública. 

 


